LIGUE62NEWSLETTER

S'INFORMER ET PARTAGER EST UNE FORCE



ÉDITO

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2024

Daniel Boys

Président de la Ligue 62

Nous sommes heureux de vous convier à un événement qui résonne au cœur de notre mouvement: notre Assemblée Générale annuelle. Cette année, rendez-vous est pris le 25 mai au matin, au Centre Les Argousiers à Merlimont, pour un moment qui dépasse largement la simple formalité administrative.

LIRE L'ARTICLE





DU 3 AU 9 JUIN 2024 / SUR TOUT LE DÉPARTEMENT DU PAS-DE-CALAIS TÉLÉCHARGEZ VOS APPELS À PROJET OU À PARTICIPATION

VIE FÉDÉRATIVE



4ÈME ÉDITION DE LA SEMAINE DE L'ECO-CITOYENNETÉ

La ligue de l'enseignement du Pas de Calais organise sa 4ème édition de la semaine de l'Eco-citoyenneté qui aura lieu du 3 au 9 juin 2024.

Changements climatiques, extinctions de masse, érosion de la biodiversité, raréfaction des ressources naturelles et migrations climatiques menacent notre vivre ensemble démocratique mais surtout ils menacent la survie même de l'espèce humaine.

LIRE L'ARTICLE



UNE SAISON FLORISSANTE!!

L'arrivée du printemps marque une période riche pour le service formation.

En effet, les formateurs.trices du réseau des formations BAFA/BAFD de la Ligue de l'Enseignement se sont retrouvés le 30 mars dernier afin d'être outillés sur certains contenus de formation comme par exemple, les violences sexistes et sexuelles.

LIRE L'ARTICLE



PEDT - PLAN MERCREDI: **UN ACCOMPAGNEMENT SUR MESURE.**

La Ligue de l'Enseignement du Pas-de-Calais: Votre Partenaire clé pour le PEDT - Plan Mercredi

La Ligue de l'Enseignement du Pas-de-Calais, forte de son expertise dans le domaine éducatif, s'engage pleinement aux côtés des collectivités pour élaborer et mettre en œuvre des Projets Educatifs de Territoire (PEDT) - Plan Mercredi adaptés à chaque contexte.

LIRE L'ARTICLE

CULTURE



RENCONTRES INTERCOLLÈGES - ARTS DE LA SCÈNE

Ce temps fort a pour objectif, à mi-parcours, de permettre aux collégiens de se rencontrer et d'échanger sur leur pratique artistique, mais également de rencontrer d'autres artistes et de découvrir de nouvelles formes artistiques.

LIRE L'ARTICLE

VACANCES / LOISIRS



CLASSE DEHORS AUX ARGOUSIERS: PRÊTS POUR L'AVENTURE?

Du 20 au 27 mai, se déroule la semaine de la francophonie de la classe dehors. C'est le moment de discuter

autour de ce projet pédagogique différent.

LIRE L'ARTICLE



CLASSES DE NEIGE 2025, PROFITEZ DE NOS **DERNIÈRES DISPONIBILITÉS!**

Vous avez un projet de classe de neige pour l'hiver **2025 ? Nous vous** accompagnons dans vos démarches!

LIRE L'ARTICLE

(?) LE SAVIEZ-VOUS ? **POURQUOI S'APPELLE -T-ON** LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT?

Le 25 octobre 1866, Jean Macé appelle au rassemblement de tous ceux qui désirent contribuer à l'enseignement du peuple, à la suite du coup d'État du futur Napoléon III supprimant la République. Ayant constaté que le peuple peut élire

un dictateur, il considère que, pour garantir la démocratie, « l'éducation au suffrage universel » est indispensable. Pour cela, il veut créer en France une Ligue de l'enseignement semblable à celle fondée deux ans plus tôt en Belgique. Il utilisa le mot « Ligue » parce

(on ne peut donc pas s'associer).









55 rue Michelet - 62031 ARRAS Cedex